

 Fecha:
 12/09/2024
 Audiencia:
 66.983
 Sección:
 ACTUALIDAD

 Vpe:
 \$585.129
 Tirada:
 20.174
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$1.591.520
 Difusión:
 19.138

 Vpe portada:
 \$1.591.520
 Ocupación:
 36,77%



AGENCIA UNO

Pág: 10

Cesfams de la zona no atenderán en los feriados dieciocheros

Los hospitales de la provincia de Concepción tendrán a sus profesionales disponibles para las emergencias.

Cristian Aguayo Venegas cronica@estrellaconce.cl

n el marco de las celebraciones de Fiestas Patrias, los centros de salud familiar (cesfams) del Biobío no brindarán atención durante los días 17, 18 y 19 de septiembre. Sin embargo, los Sapu y los SAR si permanecerán operativos en el Gran Concepción.

Asimismo, en los hospitales tanto de Concepción, Talcahuano, Coronel y Lota, habrán profesionales de salud para atender cualquier situa17

de septiembre al mediodía dejarán de funcionar los cesfam en el Gran Concepción.

ción que pudiese llegar durante esos días.

Javier Gamboa, subdirector de Gestión Asistencial del Servicio de Salud Concepción (SSC) señaló que "la red de atención primaría, a través de los Sapu como los SAR, están absolutamente preparados y coordinados, tanto en los insumos como en recursos humanos para poder funcionar sin problema durante los feriados".

"Asimismo, la red hospitalaria también tiene un esfuerzo de poder mantenerse totalmente al 100% de capacidad de respuesta, siempre atentos a las distintas alternativas o situaciones que puedan ser no previstas y tenemos plan B también",

agregó. "Tendremos los recintos de mayor complejidad de igual forma como el



Hospital Guillermo Grant, como el de Coronel y Lota, con sus profesionales dispuestos para poder regresar a su turno. En el primero, es donde más profesionales estarán concentrados, para apoyarse en aquellas áreas que estén un poco más debilitadas", aseguró.

Bajo la misma línea, desde el SSC confirmaron que los cesfam no estarán activos durante los feriados. Dejarán de funcionar el martes 17 al mediodía, y los SAR y Sapu funcionarán desde las 17.00 horas.

Por otra parte, desde el Servicio de Salud Talcahuano (SST) también indicaron que "los feriados no tendrán atención. Mientras que los SAR, Sapu y SUR, si estarán activos. Los SAR estarán las 24 horas del día. Los Sapu de la 8.00 a 24.00 horas. Por último, los SUR solamente estarán disponibles en la zona de las 14 horas a las 22 horas", finalizó.